

Leibniz Gemeinschaft

RETTET DAS NÖRDLICHE BREITMAULNASHORN VOR DEM AUSSTERBEN

Eine Wohltätigkeitsauktion Donnerstag, den 5. Oktober 2017, 16 Uhr im Hotel Adlon Kempinski Unter den Linden 77 10117 Berlin

Organisiert vom Leibniz-IZW, Zoo Berlin und dem Dvůr Králové Zoo für das Kunstwerk

"FRIEDEN UND LIEBE FÜR DAS NASHORN"

Gemalt von Anton Molnár

Grußwort

Dr. Ricarda Opitz (Leibniz-Gemeinschaft) Dr. Andreas Knieriem (Zoo Berlin) Angefragt: Prof. Dr. Johanna Wanka (BMBF)

Vorträge

Prof. Dr. Thomas B. Hildebrandt (IZW) "Forschung für den Artenschutz"

Jan Stejskal (Dvůr Králové Zoo) "Die letzten ihrer Art"

Joachim Weinhold & Dipl.-Ing. Ben Jastram (TU Berlin; 3 D-Labor) "Rekonstruktion & 3D-Druck eines Nashornschädels"

Das Kunstwerk

Anton Molnár

Auktion & Empfang

Nina Ruge (Moderatorin) Dr. Andreas Knieriem (Zoo Berlin) Ölgemälde, 3D Schädel, ...

Alle Erlöse aus der Auktion finanzieren die Weiterentwicklung einzigartiger, neuer Methoden der Reproduktion. Es ist die letzte Überlebenschance für das Nördliche Breitmaulnashorn. Das Ölgemälde ist 1,5 x 1,5 Meter groß.

SAVE THE NORTHERN WHITE RHINO FROM EXTINCTION

A charity auction Thursday, 5th of October 2017, 4.00 p.m. Hotel Adlon Kempinski Unter den Linden 77 10117 Berlin, Germany

Organized by the Leibniz IZW, Zoo Berlin and Dvůr Králové Zoo for the artwork

"PEACE AND LOVE FOR THE RHINO"

Painted by Anton Molnár

Opening address

Dr. Ricarda Opitz (Leibniz Association) Dr. Andreas Knieriem (Zoo Berlin) Requested: Prof. Dr. Johanna Wanka (BMBF)

Talks

Prof. Dr. Thomas Hildebrandt (IZW) "Research for conservation"

Jan Stejskal (Dvůr Králové Zoo) "The last of its kind"

Joachim Weinhold & Dipl.-Ing. Ben Jastram (Technical University Berlin; 3 D Lab) "Reconstruction & 3D print of a rhino skull"

The artwork

Anton Molnár

Auction & reception

Nina Ruge (Presenter) Dr. Andreas Knieriem (Zoo Berlin) Oil painting, 3D skull, ...

All proceeds from the auction will go towards the funding and further development of unique and new technique of reproduction. It is the only hope for the Northern White Rhinoceros to survive on this planet. The size of the oil painting is 1.5 x 1.5 meters.





Nabiré – Ein weibliches Nördliches Breitmaulnashorn. Sie wurde 1983 im Dvůr Králové Zoo in der Tschechischen Republik geboren und verstarb dort im Juli 2015. Heute sind nur drei ihrer Artgenossen am Leben. Wissenschaftler entwickeln jetzt modernste wissenschaftliche Reproduktionsmethoden, um diese Nashornart vor dem Aussterben zu bewahren. Ein internationales Forscherteam unter der Leitung des Leibniz-IZW beabsichtigt, Nördliche Breitmaulnashörner mithilfe von natürlichen Keimzellen zu vermehren. Im November 2017 sollen dafür in Kenia Eizellen von den letzten zwei Weibchen gewonnen werden.

Nabiré – A female Northern White Rhino. She was born in 1983 in Dvůr Králové Zoo in the Czech Republic and died in July 2015. Only three of her kind survived in our days. Scientists are now developing cutting edge scientific reproduction methods to help this rhino species to survive. An international team of scientists led by the Leibniz IZW will try to reproduce the Northern White Rhino using natural gametes. In November 2017 the team will try to harvest the last ova in Kenya.

Bitte melden Sie sich bis zum 30. September 2017 an: seet@izw-berlin.de Please register until September 30th, 2017: seet@izw-berlin.de

> Mit freundlicher Unterstützung des Hotel Adlon Kempinski Berlin With the friendly support of the Hotel Adlon Kempinski Berlin







